

Pesilat PSHT Cabang Boyolali Pusat Madiun Berkumpul Tidak Untuk Perang, Ternyata Untuk Ini

Agung widodo - BOYOLALI.OPINIWARGA.COM

Sep 18, 2023 - 09:20



Pesilat Persaudaraan Setia Hati Terate Cabang Boyolali Pusat Madiun Melaksanakan Kegiatan Bakti Sosial Dengan Membantu Air Bersih Kepada Warga Masyarakat Wonosamudro, Kabupaten Boyolali, Jawa Tengah.

BOYOLALI- Akibat dampak musim panas melanda, yang tengah mengakibatkan kekeringan dan kekurangan sumber air bersih di sebagian Indonesia tepatnya di

Jawa Tengah, seperti di Kecamatan Wonosegoro dan Wonosamudro, Kabupaten Boyolali, Jawa Tengah mendapatkan bantuan air bersih dari para pesilat Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) Cabang Boyolali Pusat Madiun, Sabtu (16/09/2023).

Ketua PSHT Cabang Boyolali, Kangmas Tri Hartono mengatakan, pihaknya melakukan kegiatan sosial pendistribusian air bersih diharapkan dapat meringankan beban masyarakat, khususnya di musim kemarau panjang.



“Kegiatan ini salah satu ajaran SH Terate, yang memayu hayuning bawono yaitu menebarkan cinta kepada sesama, dalam hal ini kami memberikan bantuan air bersih kepada wilayah yang saat ini sedang mengalami kekeringan, tanpa melihat latar belakangnya,” kata Kacab SH Terate disaat itu.

Ia mengungkapkan bantuan air bersih untuk warga terdampak kekeringan disalurkan menggunakan armada tangki berkapasitas 5.000 liter.

“Distribusi sebanyak 12 tangki air itu disalurkan di sejumlah titik di Wonosegoro dan Wonosamudro,” ungkapnya.

Dalam kesempatan itu, Kapolsek Wonosegoro Iptu Slamet didampingi Iptu Manto menyampaikan ucapan terima kasih atas bantuan yang diberikan. Menurutnya bantuan tersebut sangat bermanfaat bagi masyarakat, diakibatkan kekeringan yang menyebabkan sumber mata air maupun air sumur tidak bisa digunakan untuk konsumsi dan hanya digunakan sebatas keperluan mandi, cuci, kakus (MCK)

“Terimakasih kepada pihak PSHT Boyolali yang sudah memberikan bantuan air bersih untuk memenuhi kebutuhan masyarakat Wonosegoro,” pungkasnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Humas